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ECOLE : Elémentaire A Schweitzer 

 

 

Adresse : 16 rue Léon Renard – 91160 Longjumeau 
 
 
 
 

DATE : 10/06/2021 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PARTICIPANTS : 

- Représentants des Parents : Me Perronneau Rigonot (CPPL), Me Douanla (CPPL) ; Me Tifoura (CPPL) 
 

- Enseignants : Me Mandin (ULIS), Me Esnault (CPA), Me Serra (CPB), Me Tuccella (CE1), M. Drouin 

(CE1/CE2), Me Doressamy (CE2), Me Tari (CE2/CM1), M. Dubois (CM1), Me Clochet (CM1/CM2),  

M Loison (CM2), Me Biet (RASED), M. Seremet (directeur) 
 

- Madame le Maire, représentée par M. Froment, adjoint au maire ; Me Sissoko, conseillère municipale 

déléguée ; Me Testu, chef de service éducation 
 

- Monsieur Dalbignat, DDEN 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ORDRE DU JOUR : 

 
- Bilan de l’année scolaire et bilan coopérative 

- Prévision d’effectif et de structure pour la rentrée 2021  

- Budget école et liste de fournitures pour la rentrée  

- Bilan des exercices de sécurité  

- Suivi des travaux, mobilier er équipement informatique 
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DE CONSEIL D’ECOLE 
RELEVE DES CONCLUSIONS DU CONSEIL 

1. Bilan de l’année scolaire et bilan coopérative  

- Situation sanitaire 

Depuis les vacances de printemps, l’école a été davantage impactée. Trois classes ont été fermées 

successivement suite à un cas enseignant et deux cas élèves. Les élèves ont passé un test salivaire le 07/05/2021 

réalisé par un laboratoire extérieur. Celui-ci a été fait en 2 heures grâce au personnel de la DSDEN et de la 

mairie. Suite à ce test 2 cas ont été détectés dans la même classe d’où une nouvelle fermeture de classe. Par la 

suite 2 autres classes ont été fermées suite à un cas. Actuellement toutes les classes fonctionnent.   

La continuité pédagogique pendant les fermetures a été assurée grâce à Klassroom ou à la remise de documents 

papier. 

- Bilan du RASED 

La psychologue scolaire est intervenue dans le cadre de ses missions : observation d’élèves dans les classes, 

rencontre des familles, passation de bilan, participation aux équipes éducatives.  

L’enseignante chargée de l’aide à dominante rééducative/relationnelle a accompagné 13 élèves en CP, CE1, et 

CE2. 

L’enseignante chargée de l’aide à dominante pédagogique a aidé 24 élèves de cycle II : 7 CP, 12 CE1 et 5 CE2. 

- Projets  

Domaine culturel et scientifique :  

- Le projet musical avec percussion et chant s’est achevé pour les CP par la réalisation d’une production 

musicale mise en Ligne sur Klassroom. Les enfants se sont bien investis dans l’activité et ont découvert de 

nouveaux instruments avec la possibilité de réaliser une production collective.  

- La classe d’eau (CE1 et CE1/CE2) s’est très bien déroulée avec une sortie au domaine départemental de 

Chamarande, deux interventions du Syndicat des eaux de l’Yvette autour de l’étang de Saulx les Chartreux, 

l’intervention à l’école du musée Exploradôme. Merci aux nombreux parents d’élèves qui nous ont 

accompagnés lors de ces sorties. 

- Dans le domaine des sciences et de la technologie, des ateliers pédagogiques avec des légos éducatifs ont été 

proposés aux élèves avec l’intervention de la société « Montem Concept ». Les élèves ont pu découvrir quelques 

principes mécaniques en observant, décrivant le dispositif et bien sûr en concevant et construisant des objets 

comme une balançoire, une toupie, un lanceur de voiture, un parcours de billes… Il a fallu aussi coopérer en 

petits groupes pour mener à bien son projet.  

- Toujours dans ce domaine, les élèves ont construit des maquettes en carton à partir de plan de montage 

(« kitecole ») : avion, locomotive à vapeur, bateau, ville médiévale, maison, phare. 

- Le projet art plastique avec l’association « Vogue à l’art » a permis de réaliser de réaliser deux tableaux 

actuellement en place à l’école : la forêt et les fonds marins. Le travail se poursuit pour les CP (construction 

d’un abécédaire sur le thème de la mer) et pour les CE2/CM1 (construction de théâtres d’ombres). 

- Les élèves ont assisté avec beaucoup d’intérêt aux mini concerts organisés par le conservatoire de musique de 

Longjumeau sur le thème des fables de La Fontaine, des musiques de film et de Broadway. 

- Nous avons acquis « la boîte à voyages » proposée par le musée du quai Branly et le service culturel de la 

mairie. Cette boîte contient 24 posters représentant des œuvres du musée d’Afrique, d’Asie, d’Océanie et 

d’Amériques ainsi qu’un ensemble de ressources pédagogiques autour de ces œuvres (contes, musiques, 

activités artistiques).  

 - Le projet Démos en lien avec la municipalité, la philharmonie de Paris et l’opéra de Massy est reconduit pour 

3 ans. Une information a été donnée dans les classes de CE2 et une réunion est programmée pour les parents le 

vendredi 11 juin à 18h.  
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Domaine de la citoyenneté : 

-  Les élèves de CE2 ont passé avec succès le permis piéton le 7 juin. Il leur sera remis par Mme le Maire le 22 

juin. 

- Les élèves de CM2 ont bénéficié de 2 interventions sur l’égalité fille/garçon avec l’association « paroles de 

femme ». Les élèves ont beaucoup participé et apprécié ces interventions qui remettaient en cause certains 

stéréotypes ou préjugés. 

- La police est intervenue dans les classes de CM2 sur le thème de la sécurité routière. Après visionnage d’un 

film et échanges, les élèves ont passé avec réussite un test de connaissance.  

- Les Conseillères Principales d’Education du collège Pasteur viendront à l’école le 17 juin répondre aux 

questions préparées par les élèves de CM2. 

- Bilan de la coopérative  

Le solde actuel est de 2074 €. Avec le complément de prestation de l’intervenante d’art plastique et quelques 

achats de classe le solde devrait être d’environ 1200 €. 

2. Prévision d’effectif et de structure pour la rentrée 2021 

L’effectif prévisionnel est 217 élèves.   

La structure envisagée est la suivante :  

2 CP / 1 CE1 / 1 CE1-CE2 / 1 CE2 / 2 CM1 / 1 CE2-CM2 / 1 CM2 /1 ULIS 

3. Budget école et liste de fournitures pour la rentrée 

Le budget par élève a été maintenu à 100€.  

Les commandes de fournitures et de documents ou supports pédagogiques ont été passées et commencent à âtre 

validées par le service éducation. Nous devrions recevoir les commandes importantes fin juin.  

Les listes de fourniture ont été transmises par mail. Elles seront remises aux parents avec le livret scolaire et 

affichées devant l’école. 

4. Bilan des exercices de sécurité 

Le troisième exercice d’évacuation incendie a eu lieu le 07/06/2021 à 15h45. Les classes ont évacué dans le 

calme et se sont regroupées dans les cours en 2min10s.  

Un disjoncteur électrique général a été installé à l’entrée du couloir donnant sur la cour du haut comme il avait 

été demandé par la commission de sécurité. La zone du disjoncteur de la cave a été vidée. 

Des housses de protection des extincteurs ont été mises en place. 

5. Suivi des travaux, mobilier er équipement informatique 
 

Demandes de travaux 

- Le remplacement et le déplacement du grillage de la cour du bas se fera en fonction des disponibilités du 

service technique.  

- Les nouvelles portes coupe-feu ont été validées budgétairement. Mise en place à venir. 

- Un film dépoli sera installé pour supprimer la visibilité extérieure de la cour. 

- Le remplacement des fenêtres condamnées n’est pas prévu pour cette année (rotation entre écoles). 
 

Informatique 

Les projets de TNI et VPI ont été validés budgétairement. Ils s’inscrivent dans une enveloppe budgétaire plus 

large qui permettrait notamment de renouveler nos anciens vidéoprojecteurs. Nous aurons une réponse 

définitive au cours du quatrième trimestre. 

La municipalité étudie une offre de réseau éducatif (ONE), lien entre l’école et les parents. Ce logiciel, s’il est 

mis en place, viendrait donc remplacer Klassroom utilisé cette année dans les classes. 
 

 

 



 

 

 

CIRCONSCRIPTION DE MORANGIS 

 

COMPTE RENDU DE REUNION 

DE CONSEIL D’ECOLE 
 

Points d’actualité 

 

Piscine 

Des créneaux pour une classe d’âge devraient être assurés (7 à 8 séances). Des discussions sont en cours avec 

les communes voisines pour obtenir des créneaux supplémentaires.  

Une offre sportive complémentaire et plus diversifiée est à l’étude pour la rentrée.  
 

Etude 

L’étude du vendredi sera supprimée l’année prochaine et remplacée par le centre de loisir. Le service éducation 

étudie une proposition complémentaire pour travailler sur le soutien à la parentalité et en lien avec la réussite 

éducative.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fait à Longjumeau, le 11/06/2021 

 

 

 
 

Le Président du Conseil d’Ecole : D. Seremet                       La Secrétaire de séance : O. Drouin 


